

A2- 15.09.2012.



Landrat Claus Schick (hinten li.), Bürgermeister Robert Scheurer (hinten re.) und Ortsbürgermeister Heinz Hassemer (2.v.l.h.) gratulieren Elisabeth und Wilhelm Lenz zur Eisernen Hochzeit. Foto: privat

Musik und Politik verbindet sie

NACKENHEIM (red). Vor 65 Jahren haben Elisabeth und Wilhelm Lenz geheiratet, gestern feierten sie ihre Eisernen Hochzeit. Landrat Claus Schick gratulierte auch im Namen des rheinland-pfälzischen Ministerpräsidenten Kurt Beck. Bürgermeister Dr. Robert Scheurer und Ortsbürgermeister Heinz Hassemer reiheten sich in die Gratulantenschar ein.

Beide Eheleute, die heute 87-jährige Elisabeth und der ein Jahr ältere Wilhelm Lenz, sind gebürtige Nackenheimer. Wilhelm Lenz absolvierte eine Lehre als Werkzeugmacher bei Opel, ehe er 1942 eingezogen wurde. Nach dem Krieg und einem Jahr

Kriegsgefangenschaft wurde er Lokführer bei der Bahn. Elisabeth hatte Rechtsanwalts- und Notargehilfin gelernt, eine Tätigkeit, die sie 1956 aufgab um ihre Eltern zu pflegen. Gemeinsam führten sie im Nebenerwerb einen landwirtschaftlichen Betrieb mit Weinbau, beide waren zudem in der SPD aktiv. Auch die Musik verband sie. Er war 64 Jahre lang aktiver Sänger, sie war im MGV Frohsinn aktiv, ebenso wie im Turnverein. Außerdem übernahm sie 18 Jahre lang die Vormundschaft für ein behindertes Kind. Gemeinsam haben Elisabeth und Wilhelm Lenz eine Tochter, zwei Enkelkinder und eine Urenkelin.